

EDICION IMPRESA

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región
- Opinión
- Nacional
- Internacional
- Economía
- Deportes
- Sociedad
- Cultura
- Televisión
- Necrológicas
- Tecnología

MULTIMEDIA

- Videos Canal 8 DM
- Punto Radio Santander **24H**
- Punto Radio Castro Urdiales **24H**
- Galerías de Fotos
- Vídeo Noticias
- Especiales

PARTICIPA

- Tus Noticias
- Asesoría Sexual
- Asesoría Salud
- Asesoría Gastronómica
- Fotos de Cantabria
- Lo más visto
- Blogs
- Sudoku
- Foros
- Chat

GUIAS CANTABRIA

- Restaurantes
- Hoteles
- Cafés y Pubs
- Paradores
- Turismo rural
- Concesionarios
- Coches

SUPLEMENTOS

SERVICIOS

- Archivo/Hemeroteca
- Webmail
- Envío de Titulares
- Nos visitaron
- Programación TV

CANTABRIA

CANTABRIA

Ayer fue recordado Gonzalo Ruiz, fallecido en los sucesos

La Peña Kant-iber y La Fuga promovieron el homenaje y colocaron una baldosa con el nombre del trabajador

JAVIER/REINOSA

Con la colocación de una baldosa con su nombre en una acera de la Avenida del Puente de Carlos III, la Asociación racinguista Kant-iber de Reinosa y el grupo La Fuga, rindieron homenaje a la memoria del extrabajador de Forjas y Aceros, Gonzalo Ruiz, en el veinte aniversario de su fallecimiento como consecuencia de las lesiones que sufrió durante los sucesos que se registraron en Reinosa en abril de 1987.

El acto, que se celebró de forma sencilla a las 13 horas de ayer, domingo, con la asistencia de numerosas personas, se inició con la lectura de un breve poema y con la entrega a la viuda de Gonzalo, Pilar, y a su hija, Laura, de un ramo de flores y de un cartel enmarcado y conmemorativo del acto. Seguidamente se procedió a descubrir una baldosa con la siguiente inscripción: 'Reinosa a Gonzalo Ruiz, Primavera 1987', colocada en la acera de la Avenida del Puente Carlos III, a la altura de la entidad bancaria Banesto, lugar en donde fue abandonado el cuerpo de Gonzalo Ruiz con graves lesiones que, posteriormente, determinarían su fallecimiento.

La viuda, Pilar, que desde aquellos sucesos vive en Aguilar de Campoo, manifestó a este periódico que aquel desafortunado suceso «cambió de forma radical nuestra vida, tanto la de mi hija como la mía. Nos causa aún mucho dolor recordar aquellos trágicos momentos». En las breves palabras que nos concedió, Pilar quiso agradecer de forma especial el gesto de recuerdo «que han tenido los organizadores de este acto, les estamos muy agradecidas». Destacó también la viuda de Gonzalo Ruiz la necesidad de recordar con afecto el comportamiento de los trabajadores y vecinos de Reinosa: «se portaron con nosotras muy bien, tenemos gratos recuerdos del apoyo que nos prestaron».

Con el acto desarrollado ayer, la asociación deportiva y cultural Peña Kant-ibere y el grupo La Fuga pretenden cerrar «un capítulo de la historia de nuestro pueblo y saldará una deuda del mismo y sus gentes a la memoria de Gonzalo Ruiz y, sobre todo, hacia una familia que hubo de abandonar su valle sin sentir el calor cercano de sus conciudadanos, con el convencimiento de que sólo restañando heridas del pasado, que tanto han afectado a la autoestima y el orgullo del valle, se puede afrontar el futuro con optimismo y dignidad, motivo por el cual Gonzalo, y todo un pueblo, lucharon». Creemos que la mejor manera de rendir este homenaje, «es colocando una baldosa con su nombre en la acera de la calle principal de Reinosa, lugar en el que, en 1987, fue infamemente abandonado, para que al pasar con nuestros hijos, podamos explicar con orgullo, que murió luchando por defender la libertad y un futuro mejor para ellos».

Enlaces Patrocinados

[Ya.com: ADSL 3 Mb 9,95 €](#)

ADSL 3Mb+Router Wi-Fi gratis sólo en altas web + llamadas 24h sin límites + Teléfono fijo/móvil opcional

<http://acceso.ya.com>
[Telepizza - Saborea tu momento redondo](#)

Ahora, tu telepizza de siempre a través de Internet. ¡Entra ya!

<http://www.telepizza.es>


La viuda y la hija de Gonzalo Ruiz recibieron ayer el homenaje de Reinosa. / SERGIO DIEZ

Imprimir

Enviar

Publicidad

TIEMPO

Conoce la previsión del tiempo en Cantabria para los próximos días



PATRIMONIO HISTÓRICO

El legado cultural, monumentos, conjuntos históricos, arte, museos... en una sección que te lleva al pasado.

VISITAS

Consigue la foto de tu visita al periódico



SUPLEMENTOS

ECONOMÍA Y EMPLEO

Actualidad económica de Cantabria. Reportajes, entrevistas, bolsa, empleo...

UNIVERSITAT

→ Información sobre todos los aspectos de la universidad de Cantabria...

VECINOS

→ **TORRELAVEGA** Conoce las últimas noticias de la gente y la ciudad de Torrelavega



Subir

- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- El Diario en PDF
- Extras Publicitarios
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Info. Útil
- PAG. Amarillas
- PAG. Blancas
- Efemerides
- Postales

CANALES

Seleccione...

LO + BUSCADO

- Año Jubilar
- Lebaniego
- Centenario de Pereda
- Racing de Santander
- Lotería de Navidad
- Compras
- Recetas navideñas
- Cenas de empresa
- Deportes de invierno
- Villancicos
- Reyes Magos
- Regalos de Navidad
- Inmobiliaria

VOCENTO

© EL DIARIO MONTAÑÉS

CV La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165, Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460

Reservados todos los derechos. Queda prohibida la reproducción, distribución, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master El Correo](#)

RSS

Powered by
SARENET